



Antwort zur Anfrage Nr. 1454/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend

**Bepflanzung Liebfrauenplatz (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

zu 1)

Das 67-Grünamt hat über die letzten Jahre hinweg einen kleinen Bestand an mehrfährigen einzelnen Großstauden, Palmengewächsen und Gehölzen zur Akzentuierung der städtischen Wechselbepflanzung aufgebaut.

Hierzu zählen unter anderem einige Bananenstauden, Oleanderbäume, Daturen, Lantanen, Cordylinen, Phoenix-Palmen, Dipladenien und Solanum.

zu 2 und 3)

Diese mehrjährigen Pflanzen werden im Rahmen der Herbstbepflanzungen vor Ort wieder entnommen und in den kalten bzw. temperierten Bereichen der Produktionsräume überwintert.

zu 4)

Die Produktion der jeweils kommenden Sommerbepflanzung muss dauerhaft im frostfreien Temperaturbereich gehalten werden. Deshalb entstehen bei der Überwinterung keine zusätzlichen Heizkosten.

zu 5)

Der Verwaltung ist zu Frage 5 keine Stellungnahme möglich.

zu 6)

Der Verwaltung ist zu Frage 6 keine Stellungnahme möglich, siehe Antwort 1.

Mainz, 18.08.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel  
Beigeordneter